



SOROTAN

- Kotak akan mengungkapkan hingga 4 simbol
- Wild Tiket Emas dengan pengganda x6
- Spin Gratis dengan Tempelan Kotak
- Beli Bonus™ untuk membeli Spin Gratis

BTG mempersembahkan: Cokelat

Masuk ke dalam dunia Cokelat yang lezat, tempat setiap putaran adalah kejutan manis yang menunggu untuk dibuka!

Kotak mengungkapkan hingga 4 simbol Cokelat lezat, meningkatkan peluangmu dengan setiap temuan manis. Wild Reguler dan Wild Tiket Emas mempermanis kemenanganmu, dengan setiap Wild Tiket Emas mengalikan kemenanganmu dengan 6. Dapatkan 3 atau 4 Scatter untuk membuka Spin Gratis, tempat simbol Scatter berhenti sejenak. Selama Spin Gratis, semua Kotak secara ajaib berubah menjadi Tempelan Kotak, tetap berada di tempatnya untuk meningkatkan peluang mendapatkan kemenangan yang menggiurkan. Inilah puncaknya: 1 Scatter atau lebih yang memicu Spin Gratis akan menjadi Tempelan Kotak dengan sendirinya, yang makin mempermanis permainan. Jika kamu merindukan lonjakan kegembiraan manis instan, tidak perlu mencari lagi selain opsi Beli Bonus™ yang menggoda.

Nikmati serangkaian kelezatan cokelat di dunia Cokelat!

INFORMASI UMUM

Reel x Baris	4 x 4
Cara Menang	Sampai dengan 2.401 dalam permainan dasar & hingga 65.536 dalam Spin Gratis
Kemenangan Maks	32.040x
Volatilitas	Sangat Tinggi
Taruhan Min	€/£/\$0,10
Taruhan Maks	€/£/\$7 (Imbalan Maks. 250.000), 15 (Imbalan Maks. 500.000), atau 30 (Imbalan Maks. 1.000.000)
Fitur	4 (Kotak, Wild, Spin Gratis, Beli Bonus™)
RTP	86,10% - 86,14%, 94,11% - 94,14%, 96,60% - 96,67%

FITUR PERMAINAN



Kotak

Singkap kejutan manis saat Kotak dibuka untuk mengungkapkan hingga 4 Simbol Cokelat lezat. Setiap Cokelat yang terungkap akan mempermanis permainan dengan menambahkan jumlah simbol pada reel tersebut. Semua Kotak dalam satu spin akan mengungkapkan Cokelat yang sama lezatnya, membuat setiap putaran menjadi hidangan yang menggoda!



Wild

Wild Reguler dan Wild Tiket Emas merupakan kombinasi paling manis, menggantikan semua simbol, kecuali Scatter dan Kotak untuk mempermanis kemenanganmu. Perhatikan Reel 2 hingga 4 untuk Wild yang menyenangkan ini. Puncaknya adalah: untuk setiap Wild Tiket Emas yang muncul, kemenanganmu akan dikalikan dengan 6, menambahkan lapisan manis ekstra pada permainanmu!



Spin Gratis

Jika memperoleh 3 atau 4 Scatter di posisi mana saja, masing-masing akan memberikan 7 atau 10 spin gratis. Selama Spin Gratis, Scatter beristirahat. Sebagai gantinya, semua Kotak secara ajaib berubah menjadi Tempelan Kotak, tetap berada di tempatnya selama berlangsungnya Spin Gratis. Ditambah lagi, 1 Scatter atau lebih yang memicu Spin Gratis akan menjadi Tempelan Kotak. Perhatikan reel yang dipenuhi dengan 4 Tempelan Kotak, karena masing-masing akan memberikan tambahan 3 spin gratis!



Beli Bonus™

Persiapkan diri untuk kenikmatan manis dengan opsi Beli Bonus™, yang membuatmu langsung masuk ke Spin Gratis! Tekan ikon Beli Bonus™ untuk membeli 7 spin gratis dengan harga 95x taruhan.

ID PERMAINAN dan RTP

DESKTOP + PONSEL

Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
88% Opsi dengan Beli Bonus™	chocolates	chocolatesv18600	86,10% - 86,14%
94% Opsi dengan Beli Bonus™	chocolates	chocolatesv19400	94,11% - 94,14%
96% Opsi dengan Beli Bonus™	chocolates	chocolatesv10000	96,60% - 96,67%

Tentang Big Time Gaming

BTG harus digunakan di semua materi pemasaran dan komunikasi teks bersama dengan Cokelat dan Beli Bonus™. Permainan ini responsif terhadap pengaturan tinggi dan lebar tampilan; untuk menikmati hasil terbaik; gunakan permainan versi desktop dengan jendela rasio 16:9.

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)